

# シルバーとうがね

## 第68号

公益社団法人 東金市シルバー人材センター 〒283-0003 東金市道庭1193番地80  
TEL0475(58)1888 FAX0475(58)8909

編集：広報部会

### 新年のごあいさつ



会長  
齊藤 学

新年明けましておめでとうございます

います。会員の皆様にはお健やかに初春をお迎えのこととお慶び申し上げます。また、平素より当センターの事業運営に対しまして会員及び市民の皆様そして関係機関各位には深いご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、少子高齢社会においてシルバー人材センターは地域に密着した就業や活動を通じて社会参加すること、地域に貢献する組織であり、高齢者の居場所や生きがいがいづくりのため存在意義はますます重要になっております。皆様の健康面が危惧され就業を控える等事業実績への影響もありました。熱中症対策を含めたさらなる

安全確保への配慮の必要性を感じます。

また、会員数は全国的な傾向ですが当センターも減少に歯止めがかかりません。就業先、職種の拡大、更なるPR活動等会員を増やすための工夫が必要と考えます。

昨年十一月にはフリーランス新法も施行され同法に則した対応が必要になります。

気候変動、社会環境の様々な変化に全員一致で協力して柔軟に対応して参りましょう。

皆様方のご健勝を祈念申し上げます。新年のご挨拶と致します。



東金市長  
鹿間 陸郎

新年明けましておめでとうございます。います。

会員の皆様におかれましては健康やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

また、平素より、東金市政各般にわたり、格別のご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

東金市シルバー人材センターにおかれましては、平成六年六月に設立され、高齢者の就業の機会を提供するとともに、高齢者の知識と経験を活かした地域づくりに貢献してこられました。

また、就業を通じて高齢者の健康維持や社会参加に大きく寄与するとともに、地域社会の活性化、福祉の向上にも貢献いただいておりますことは、多くの市民が評価するところであります。

今後とも、「自主・自立、共働・共助」の理念のもとに多くの皆様が集い、更に発展されますことを期待しております。

結びに、本年も市政に対し、ご指導・ご協力のほどお願い申し上げますとともに、会員皆様方のご健勝とご活躍を心より祈念申し上げます。新年の挨拶とさせていただきます。

## 干支にかける抱負

### 健康で笑顔を忘れずに



田間支部  
桑原 稔

七十歳の時、当センターに入会し一年後に近くのバツティングセンターの受付管理の仕事の依頼があり、四年半の間自分に向いた有難い有意義な日々を送ることができました。その後、施設の駐車場の管理案内や除草作業などで体を動かしているこの頃です。

仕事や趣味を通じて思うことは、皆様とのコミュニケーションに依り知識を得たり仲間ができるという大きな収穫を感じます。

これからも、健康に留意しながら数々の活動を通じて、皆様とのふれあいを大切に感謝を忘れずに頑張りたいと存じます。

謙虚に控えめに思いやりの心を持ち楽しく明るく過ごせる人生でありたいと思います。

### 出会いに感謝して



城西支部  
木村 文子

今年で七回目の干支を迎えます。仲間と一緒に草取り仕事。「きれいになりましたね」と声をかけてもらって、とても嬉しいです。

毎月集まるシルバーのカラオケクラブ。皆さんと楽しく大声で歌って、気分は爽快です。

これからも、仕事の仲間やカラオケの仲間。そして、サンピアで出会う仲間と一緒に、楽しい時間を過ごして行きたいです。

### まだまだ現役



嶺南支部  
山口 守

三年前、両親が亡くなり実家が空き家になったので、退職を機に東京から引越してきました。

区長を務めたあと、時間が空いてしまい、このままではボケ老人への道を突き進んでしまう危機感を覚え、昨年五月にシルバー人材センターに入会しました。

初仕事は草刈りの後片付けでした。事務職しか経験がなかったので、不慣れな仕事で苦勞しましたが、先輩方のご指導をいただき回を重ねるにつれて徐々に段取りを覚えることができました。七十二歳を迎えるにあたり、無理をせずに体を鍛えながらスキルを磨き、健康で仕事を続けたいと思います。

### 干支を迎えて



嶺南支部  
佐藤 寛

東金に来て早や五十数年。

東京でボデー架装をやり、そのうちに千葉営業所が出来て、工場長として派遣され、ここで頑張りました。十年ぐらい工場長をやり、二十九歳で独立しました。

バブル期は、やってもやっても仕事があり、うれしい悲鳴でしたが、バブルがはじけ今思うことは、工場の発展とシルバーの仕事頑張ることです。皆さん、どうぞ健康で良いお年をお迎えください。

千利休の名言

## 人の行く裏に道あり華の山



田間支部  
瀧澤 与作

「目出度さも 中くらいなりおらが春」小林一茶の句である。干支を七回も回せばそんな気にもなる。何せ新年を迎えれば、向うに二年近づくのだからめでたいことなのかも。しかし寿命は一年縮むのだ。

話変わって私の四十年來の読書生活から表題の字句を見つけた。それ以来ずっと思い続けている言葉である。今年もこれで行こう。

他人の後くつついて行っても何もないぞ 他人がみんな拾ってしまうから

裏道行けば華があるよ そんな風に俺は解釈している そうかそれなら俺は裏街道を行こう。大判小判がザックザックだよ。誰かいっしょに行かないか 嫌だよそんなのある訳ないじゃないか

いいよ俺一人で行くから 裏街道だから真つ暗だよ 電気も付いてないから。 人生裏街道まっしぐら。

アウトロー、低めいっばい  
ケガなく病いなく金もなく

## 金婚式を迎えて

### ともに歩いて五十年！



公平支部  
赤坂 律子

今年で結婚五十年を迎え

あつという間の年月にびっくりします。

本当に人生は夢の中の出来事かもしれません。その間に四人の子(男女二人づつ)を与えられ、皆各々に幸せな人生を歩んでいます。

私にとって主人は、最高のパートナーであり最大の師であり、それ以上の存在です。

これからも仲良く楽しく、残された人生を歩いていきたいなあと考えています。 感謝！



## 結婚五十周年記念旅行



公平支部  
赤坂 幸治

昨年の正月二日、家族一同が集まった。五月で結婚五十周年を迎えるのを祝して結婚の出発点である私の故里、北海道に家族旅行をすることが決まり、実行に移された。

五月十七日から二十日までの三泊四日、子供四人と孫一人で総勢七人の旅であった。

この度の結婚五十周年記念旅行は、一切合切子供たちの尽力により進められた。また、親戚一同の温かいもてなしをいただいた。うれしいサプライズが目白押しに盛り込まれた旅であった。そして、故郷の地、北海道を満喫した旅であった。

結婚五十周年よ！ 唯感謝！



# 産業祭に出店しました

去る十一月二十四日、東金市産業祭に参加しました。女性部会の皆様のご協力の下、シルバーを大いにPRできました。販売した野菜は完売。お手伝いいただいた皆さん、ご協力ありがとうございました。



# ヤッサ東金祭に参加

去る八月十日、ヤッサ東金祭が昨年引き続き開催されました。

当センターも、役員を始め多くの会員が「人生百年、生涯現役」を謳い参加しました。多くの観客にセンターをPRし、楽しい時間を過ごしました。



# 恒例親睦旅行を終えて

昨年十一月十四日、好天に恵まれた日帰り旅行でした。

午前八時、サンピア前出発。一路、今回のメインイベント聖宮(せいいてんきゅう)へ。五千頭の龍が昇る国内最大級の台湾のお宮、きらびやかな造りは一見の価値がありました。

昼食はあしががフラワーパークで、昼食後は季節の花咲く園内でゆっくり時間をとりました。

蓮田SA(休憩とショッピング\*肉・果物豊富な品揃えの人気のサービスエリアです)で沢山のお土産を買い、一路東金へ疾走。

今回不参加の方は、ぜひ来年参加してください。きつと素晴らしい思い出が作れますよ。

役員の皆様、お世話になりました。ありがとうございました。

旅行委員会 秋元 三郎



# ボランティア活動を

## 実施しました

去る十月二日（水）晴天の下、東金市役所、ふれあいセンター、浅井病院でボランティア除草作業を実施しました。

市役所では、市長から直接ねぎらいの言葉をいただき、昨年引き続きPR活動も行いました。来庁した多くの市民にも、シルバー人材センターの活動をアピールすることができました。



ふれあいセンターでの草刈り作業



上 作業終了後市役所前で

下 除草作業中



浅井病院での草取り作業



### 新しい仲間です。

よろしく、お願いいたします！！

【令和6年6月～11月の入会者】

支 部	氏 名	支 部	氏 名
東金第2	小幡 俊春	公平	小高 周一
東金第2	石田 守	福岡	早瀬 行雄
嶺南	深堀 千代子	田間	秋葉 秀男
丘山	岡本 重男	福岡	高橋 佐内
源	園田 久美子	東金第2	吉澤 邦夫
福岡	内山 てる子	福岡	積田 ひろ子
嶺南	池田 徳子	*****	*****

### 女性部会へのお誘い（会員増強）

女性部会は、奇数月の最後の月曜日一時三〇分からセンターに集まって活動しています。ヤッサ東金祭、東金市文化祭・産業祭への参加、ウコンの加工作業、会員作品展展示会などのシルバー事業にも協力しています。気軽に参加してください。

しかし、残念なことに女性会員が減っています。センターの発展のためにも女性部会の充実が必要です。

（女性）会員増強のため、会員みんなで協力しましょう。



女性部会の皆さんが文化展の受付

## 新入会員の紹介

### 東金市文化祭に出展しました

十一月二日・三日、東金文化会館で東金市文化祭が開催され、当センターも文化展に会員さんの作品を展示しました。

初日は雨が降り、来場者も少数でしたが、二日目は天候も回復し、大ホールで芸能大会も開かれ、大盛況でした。

来場者からは「シルバーさん、すごいね」とお褒めの言葉を掛けられました。特に、堀江さんの木工細工のミニチュアと牛腸さんたちの書には人だかり。

来年は、もっとたくさんさんの作品が出展され、そして多くの会員の方の来場を期待しています。



### 第23回会員作品展示会の開催

昨年に引き続き、恒例の作品展示を開催します。

皆さんの作った絵画・写真・手工芸などを展示します。たくさんさんの作品提供とご来場をお待ちしています。

作品展

期日 2月8日(土)～11日(火)4日間

場所 サンピア3階アートギャラリー

### 令和7年度安全標語入選作品

安全標語入選作品が決定しました。  
たくさんのご応募ありがとうございました。

#### 特選

無理するな 安全は心のゆとりから  
【田間支部 戸村 豊】

#### 佳作

これ位 その油断が 事故のもと  
【城西支部 中田 正夫】  
認めよう 以前は出来たが 今は無理  
【福岡支部 小田 錦男】

### 編集後記

明けましておめでとうございます。

このところ自然災害が多くみられます。

地震、大雨、猛暑そして熱中症などなどたびたび耳にしました。

寒さもこれから厳しくなってきました。

ます。

今年も元気いっぱい、事故のない明るい年でありますよう、体には気をつけて頑張りましょう！

広報部会 中村 ひで子

### 会員募集中

皆さんにお願い!

大変です。

シルバーの会員が少なくなり、家の周りが草だらけ。ご近所にも声掛けてほしい。

会員を増やしましょう。

【説明会開催日】

一月二十日(月)

二月十七日(月)

三月十七日(月)

九時からセンター会議室で行います。